



Unsere Initiative „Coerde ist bunt“ steht für kulturelle Vielfalt, für eine offene Gesellschaft und ein friedliches Miteinander von Menschen, die verschieden glauben, unterschiedliche Sprachen sprechen und aus allen Teilen der Welt kommen, um bei uns, um mit uns zu leben.

Niemand sollte darüber entscheiden dürfen, wer dazu gehört und wer nicht. Niemand sollte darüber entscheiden dürfen, wer „die anderen“ sind.

Am 7. Februar möchten in Coerde jedoch Menschen zusammenkommen, die genau das wollen.

„Coerde ist bunt“ ruft dazu auf, sich am 7. Februar 2026 friedlich zu versammeln und gemeinsam für Toleranz, für eine offene Gesellschaft, für Gewaltfreiheit, für Vielfalt und für ein buntes Coerde zu demonstrieren.



Wir distanzieren uns ausdrücklich von jeder Form körperlicher Gewalt, verfassungswidrigen Parolen sowie von Angriffen gegen Einsatzkräfte der Polizei.

Den Anordnungen der Ordnungskräfte ist unbedingt Folge zu leisten!